

UNE RENCONTRE ENNEIGEE

Pendant la matinée du 26 janvier 2024, nous avons accueilli Olivier Liron à la médiathèque de Pertuis, l'auteur du « livre de neige ». Il est sélectionné pour le prix tangente. Nous étions deux classes du lycée Val de Durance de Pertuis à assister à cette rencontre.

Durant cette rencontre et lors d'échange de questions/réponses, j'ai pu apprendre que l'auteur a publié son premier roman en 2016 . Il nous a également confié que pendant sa scolarité il écrivait au dos de ses cours des textes. Il avait déjà le goût du partage et de l'écriture.

De plus, j'ai appris que ce livre a été difficile à écrire émotionnellement. Il l'a empêché quelque fois d'écrire, ça lui a provoqué des blocages et contradictoirement ça le faisait aussi sourire. Pendant cet hommage il a découvert le passé de sa mère très pudique auparavant : des gens pauvres, qui avaient migré de leur pays natal pendant la guerre. Ils ne parlaient pas français et à cette époque être espagnol ça pouvait être mal vu en France.

Olivier LIRON est une personne instruite car il a gagné cinq fois l'émission « Questions pour un champion » pour rendre fière sa grand-mère fan de ce jeu.

